



（峰山市民局：0772-69-0711）



市HP内掲載記事へ

	R6.8末	R6.9末	前月比
0歳～14歳	1,325	1,320	-5
15歳～64歳	6,274	6,280	+6
65歳～	3,808	3,808	±0
合計	11,407	11,408	+1

大好評の「五箇朝市」が開催されます

11月17日（日）午前8時30分～ ウツデイいさなご

毎年春と秋の2回、大好評のうちに開催されている「第9回五箇朝市」が11月17日（日）に開催されます。

五箇プロジェクト主催で、主に地区内の農家が新鮮野菜、各種団体が加工食品や手作り小物などを販売されます。裏面で紹介させていただいている「竹田農園」の日本一の紅はるかのほか、う、塊根植物が初出店されるほか、好評の多肉植物、毎回販売時間前から行列ができ、すぐに完売するぼた餅や手作りこんにやくなど盛りだくさん！特別出店の「山香社」の香り豊かなコーヒーや、チェンソーアート倶楽部の作品も展示販売されます。

五箇地区で開催される秋の大イベントにぜひ足を運んでみてください。

毎回大好評の五箇朝市
名物焼き芋（紅はるか）
も出店します。



前回（4月）開催時の様子



朝日放送の人気番組「旅サラダ」で日本さつまいもサミット
紅はるか部門全国1位の「竹田農園」さんが紹介されました！



毎週土曜日の朝8時から朝日放送で放送中の「旅サラダ」取材班が日本中で生産されたさつまいもの中でも、特に優れたものを表彰する日本さつまいもサミット「2023-2024 さつまいも・オブ・ザ・イヤー紅はるか部門」で、全国1位に輝いた峰山町五箇で「竹田農園」を経営されている竹田克寛さん（39才）を取材されました。

竹田さんは五箇の国営開発農地約6ヘクタールで、さつまいもだけでなく、里芋、にんじんなどの根菜類を中心に生産・販売されています。紆余曲折もありながら栽培技術の向上で辿り着いた日本一のさつまいもは、収穫分のほとんどがすでに予約で完売となっているそうです。



開会式の様子



芝桜苗補植作業の様子



峰山学園では昨年度から保幼小中一貫教育推進の一環として「峰山学園クリーンキャンペーン」に取り組んでいます。町内の各小学校3年生と中学校1年生が一緒になって、校区内のゴミ拾いや「花いっぱい運動」に参加しました。昨年は悪天候で中止となり、実際には本年度が初めての取り組みとなります。

峰小校区では、小西川沿いの遊歩道「ゆめサンサンロード」で、毎年きれいな花を咲かせている芝桜の手入れと、苗の補植作業をボランティア連絡会などの方々と一緒に行いました。

この春まで一緒に登校していたお兄さんやお姉さんたちの指導で、使い慣れないシャベルを使い芝桜の苗を丁寧に補植していきました。

峰山学園クリーンキャンペーン実施
峰山小学校3年生と出身の峰山中学校1年生は
「ゆめサンサンロード」の清掃活動と芝桜苗の
補植作業を行いました